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樟（たすき）つながる～新リーダー認証式～
10月31日の生徒朝会で、生徒会役員と室長・副室長には戸来忠雄校長先生から、

常任委員会の委員長には、新生徒会長の高橋知眞君から認証書が渡されました。新し
いリーダーとして認証されたのは、次の生徒たちです。（敬称略）

1年1蔽室長 �涙谷サララ �1年1組副室長 �畠山　秀理 �1年2組室長 �池田　優太 
1年2組副室長 �上野　　葵 �1年3組室長 �山地　京佳 �1年3姐副室長 �漆原　基志 
1年4組室長 �鈴木　琉斐 �1年4姐副室長 �石構　結羽 �1年5鼠室長 �玉澤辰太郎 
1年5組副室長 �杉田　優美 �2年1組室長 �三浦　康毅 �2年1組副室長 �成田珠璃乃 
2年2組室長 �田村　　翔 �2年2組副室長 �畑中　楓子 �2年3組室長 �菅沼はる香 
2年3組副室長 �赤石　泰季 �2年4組室長 �岩織　将生 �2年4組副室長 �奈良　和奏 
2年5組室長 �東山　祐志 �2年5組副室長 �七役　麻栄 �3年1組室長 �吉田　周平 
3年1鼠副室長 �庭田　愛恵 �3年2組室長 �星　香穂里 �3年2組副室長 �軽米　尚耶 
3年3姐室長 �中村　龍誠 �3年3組副室長 �竹田有理沙 �3年4姐室長 �江渡　明香 
3年4組副室長 �蟹沢　直樹 �生活委員長 �小野寺秀斗 �放送委員長 �村山由葵乃 
給食委員長 �丸山　浩太 �保健委員長 �松原　晃希 �環境美化委員長 �八木田洗希 
ボランティア委員長 �工藤　海智 �図書委員長 �松本砂亜耶 �学習委員長 �升澤　　仁 
1学年委員長 �上野　　葵 �2学年委員長 �菅沼はる香 �3学年委員長 �江渡　明香 
生　徒　会　長 �高橋　知眞 �生徒会一副会長 �下館　貴斗 �生徒会副会長 �中島　　瞳 
生徒会書記 �鶴見香保里 �生徒会書記 �於本　拓也 �生徒会書記 �長谷部有美 
生徒会会計 �下田中　航 �生徒会会計 �榎本　大坪 �生徒会会計 �小松　千咲 

私は、学級担任だった頃から、リーダーとして次の9つの条件が必要だと言ってき

ました。［①安心してついていける　②真面目で誠実　③仲間の不満や要求を感じと

り、先生に話すことができる　④仕事を責任を持って最後までやり遂げる　⑤小さな
ことでイライラしたりクヨクヨしない　⑥約束したことをやり通す　⑦親切　⑧間違

えたと思った時は、意地をはらないで誤りを直すことができる　⑨仲間とうちとけて

遊ぶことができ、楽しい］この9つの条件全部があてはまるという人はなかなかいな

いと思います。恥ずかしながら、この私も、現在の自分自身を最高に甘く評価しても、

5つくらいしかあてはまりません。今回認証を受けた45名も、条件の9つすべてに

合致しているかどうかはわかりませんが、学級や委員会ではそれに近いリーダーなの
だと思います。そして、何よりも、やる気があることが素晴らしいのです。担任や顧

問の先生に聞いてみると、ほとんどの生徒が立候補で決まったということでした。そ′
の意欲を、進化を遂げている生徒会活動や学校行事で発揮し、これまで以上に飛躍し

た東中学校にしてもらいたいと思います。（文責：教頭　工藤聡）



●私は、前期に引き続き、副室長を務めることになりました。さらに後期は学年委員長も務めることにな 
リました。前期は、リーダーとしての自覚が少し足りなかったと思うので、自覚を持って学年委員長と 
して学年をまとめていこうと思います。あと、1年生は、落ち着きがなく少しだらしないところもある 
ので、その点を改善していきたいです。学年を引っ張っていけるよう頑張ります。 

（1年2組副室長・1学年委員長　上野莫） 

●自分は「互いに高めあえるような学校」rを目指して、生徒会長になりました。文化祭では、3年生が主 
体となって、全校全員が燦（きらめ）くことができたと思います。新役員も新しい環境の中で、慣れな 
いながら一生懸命仕事ができました。これからは、「失敗を恐れず、積極的に活動していく」ことを目 
標として、学校をさらにいい方向に導ける活動を、たくさんしていきたいです。（生徒会長　高橋知眞） 

●3年生は、今、受験のために勉強に集中する大事な時期です。ぼくが室長になってやりたいことは、勉 ‾強に集中できる環境件りです。授業が終わった後の休み時間でも、勉強している人はたくさんいます。 

そこで騒がれると、勉強に集中している人の迷惑になります。だからこそ、ぼくは勉強できる環境を件 
リたいのです。そして、学級のみんなが志望校に合格できるようにしたいです。みんなをまとめるのは 
苦手ですが、注意くらいはできるので、後期は頑張りたいです。　　　（3年1組皇長　吉田周平） 

少し元気の出る詰No．9　「校長室でtrick or treat」
一昨日の10月31日のことです。放課後私が廊下を歩いていると、3年生の女子数名から「トリック

オア・トリート」と声をかけられました。一瞬何のことかわかりませんでしたが、すぐに『ハロウィンだ』
と気がつきました。10月31日に、仮装した子どもたちが、近くの豪を1軒ずつ訪ねては、「トリック
オア・トリート（お菓子をくれないとイタズラするよ）」と唱えると
いう祭りです。3年生の女子が冗談で言っていることはわかってい
ましたので、私も「それじゃあ校長先生にも言ったら」と校長室に
案内すると、なんと「いいんですか」と言って5名ほどついてくる
ではありませんか。その後の、校長室のやりとりはわかりませんが、
5分はどなごやかに会話した後、校長室のテーブルの上にあった来
客用のクッキーをもらったのだそうです。校長皇は、私でも何度入っ
ても緊張するような場所でありますし、いつでも今回のようなこと
ができるわけではありませんが、戸来校長先生と生徒の距離が近い
ということに、なんとなくほのぼのとした感じがしましたので、保

護者の皆様にご紹介いたしました。（文責：教頭　工藤聡）
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